
POWER PACK REPLACEMENT KIT
FOR iCHLOR® 15 SALT CHLORINE GENERATORS

This document provides install instructions for the iChlor® 15 Salt Chlorine Generator 
power pack. Refer to your iChlor Installation and User’s Guide for system specifications, 
wiring instructions and additional information regarding your salt chlorine generator. If 
you no longer have the iChlor Installation and User’s Guide, a copy may be downloaded 
from www.pentair.com.

Connecting the New Power Pack to iChlor
IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS - When installing and using this electrical equipment, 
basic safety precautions should always be followed, including the following: 

READ AND FOLLOW ALL INSTRUCTIONS  /  SAVE THESE INSTRUCTIONS
To reduce the risk of injury, do not permit children to use this product unless 
they are closely supervised at all times. 
Switch OFF all power to the iChlor and power pack at the circuit breaker 
before servicing the unit. 

1.	 Ensure all power to the iChlor cell and power pack has been turned OFF at the 
circuit breaker.

	 Note: Refer to the iChlor Installation and User’s Guide to determine whether 
your installation requires a GFCI-protected outlet.

2.	 Unplug the old power pack from its outlet.
3.	 Unfasten the iChlor cell cable from the old power pack, dismount (if mounted) 

and remove the old power pack.
4.	 If mounting the new power pack, mount to a vertical surface within 15 ft. (4.6 m) 

of the iChlor cell.
5.	 Align the cell cable connector with the power pack Cell Connection (Figure 1) 

and insert the cell cable. Firmly fasten the cell cable to the power pack.
6.	 Plug the power pack into the appropriate outlet.
7.	 Return power to the power pack and cell at the circuit breaker.
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Figure 1: Power Pack Connections
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TROUSSE DE RECHANGE DU BLOC D’ALIMENTATION 
POUR CHLORATEURS AU SEL ICHLOR® 15

Ce document comprend les instructions d’installation pour le bloc d’alimentation du chlorateur au sel iChlor 
15. Veuillez consulter le Guide d’installation et d’utilisation de votre iChlor pour les spécifications du système, 
les instructions de câblage et autres informations sur votre chlorateur au sel. ISi vous n’avez plus le Guide 
d’installation et d’utilisation du iChlor, vous pouvez le télécharger au www.pentair.com.

Branchement du nouveau bloc d’alimentation au iChlor
CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES - Lors de l’installation et de l’utilisation de cet équipement 
électrique, des précautions de sécurité de base doivent toujours être respectées, notamment les 
suivantes :

LISEZ ET SUIVEZ TOUTES LES INSTRUCTIONS  /  CONSERVEZ CES INSTRUCTIONS
Pour réduire le risque de blessure, ne laissez pas les enfants utiliser ce produit à 
moins qu’ils ne soient étroitement surveillés à tout moment.
Couper l’alimentation du iChlor et du bloc d’alimentation au niveau du disjoncteur 
avant de procéder à l’entretien de l’appareil. 

1.	 S’assurer que l’alimentation de la cellule iChlor et du bloc d’alimentation a été coupée au niveau 
du disjoncteur.

	 Remarque: Consultez le Guide d’installation et d’utilisation du iChlor pour déterminer si votre 
installation requiert une prise de courant avec disjoncteur différentiel de fuite à la terre (DDFT).

2.	 Débrancher l’ancien bloc d’alimentation de la prise de courant.
3.	 Détacher le câble de cellule du iChlor de l’ancien bloc d’alimentation, le démonter (si monté) et 

retirer l’ancien bloc d’alimentation.
4.	 S’il s’agit d’un nouveau bloc d’alimentation, l’installer sur une surface verticale à moins de 4,6 m 

(15 pi) de la cellule iChlor.
5.	 Aligner le connecteur de câble de la cellule à la connexion de cellule du bloc d’alimentation 

(Figure 1) et insérer le câble de cellule. Fixer fermement le câble de cellule au bloc d’alimentation.
6.	 Brancher le bloc d’alimentation dans la prise de courant appropriée.
7.	 Rétablir l’alimentation électrique du bloc d’alimentation et de la cellule au panneau des 

disjoncteurs.
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Figure 1 : Connexions du bloc d’alimentation
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